

**PRESENTACIÓN DE DIRECTORES DE GRUPO DEL ÁREA DE CIRUGÍA,
TRASPLANTES Y TECNOLOGÍA PARA LA SALUD:**

Leopoldo Martínez Martínez- Coordinador del Área:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad de Granada en 1992 y Doctor desde 2007 por la Universidad Autónoma de Madrid. En la actualidad es Facultativo Especialista de área en Cirugía Pediátrica en el Hospital Universitario La Paz y dirige el grupo de Investigación de “Cirugía de Malformaciones Congénitas” de IdiPAZ.

Nuria Vilaboa Díaz:

Licenciada en Farmacia en la Universidad Complutense de Madrid en 1989 y Doctora desde 1995. A día de hoy es Investigadora Senior en el Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de “Fisiopatología Ósea y Biomateriales” de IdiPAZ.

María Paz de Miguel González:

Licenciada en Biología en la Universidad de Alcalá de Henares en 1990 y doctorada en esta Universidad en 1992. Actualmente es Investigadora Senior y dirige el Grupo Investigador de “Ingeniería Celular” en el Instituto de Investigación del Hospital Universitario La Paz.

Jesús Frías Iniesta:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad Complutense de Madrid en 1978, Doctorado (Premio Extraordinario) por la Universidad Autónoma de Madrid y Especialista en Farmacología en Clínica. Actualmente es el Jefe de Servicio de Farmacología Clínica del Hospital Universitario La Paz, Director del Grupo de Investigación de “Farmacología Clínica” de IdiPAZ y Director de la Unidad de Investigación y Ensayos Clínicos del HULP. Además es Catedrático del Departamento de Farmacología y Terapéutica de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid y Director de la Unidad de Ensayos Clínicos Fase I de esta Universidad.

Enrique Gómez Barrena:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad de Zaragoza en 1987 y doctorado por la Universidad Autónoma de Madrid en 1992. Actualmente es Jefe de Cirugía Ortopédica y Traumatología en el Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de “Cirugía Osteoarticular-GICOA”. Además es Catedrático de CIRUGÍA Ortopédica y Traumatología en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

Luis Landín Jarillo:

Licenciado en Medicina en la Universidad Complutense de Madrid en el año 2000 y doctorado por la Universidad Autónoma de Madrid en 2011. Actualmente es Facultativo Especialista en Cirugía Plástica en el Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de “Cirugía Reconstructiva y Regenerativa” de IdiPAZ.

Francisco Hernández Oliveros:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad de Granada en 1997 y especializado en Cirugía Pediátrica. Ha dedicado gran parte de su actividad a la investigación clínica y preclínica en trasplante. En la actualidad es Jefe de Sección de Trasplante Pediátrico, y presidente de la Comisión de Trasplante del Hospital Universitario La Paz. Dirige el Grupo de Investigación de “Trasplante” de la IdiPAZ. Además es miembro del comité ejecutivo de la ERN TRANSPLANTCHILD.